

Questions et Réponses

Questions and answers

Question 1

1a - Veuillez confirmer par le GoCUID qu'une serrure électronique est requise pour les éléments 1 et 3? **oui**

1b - Le lieu d'expédition pourra-t-il accueillir une remorque de 53 pieds pour la livraison des marchandises? Sinon, quelle est la longueur maximale du camion que l'emplacement peut accueillir? **Non, camion maximum de 12'-6" de haut maximum et 45'-0" de longueur**

1c - Le client aura-t-il du personnel sur place pour décharger les produits du camion ou allez-vous demander au personnel du fournisseur de décharger les produits? **Le fournisseur doit décharger les items du camion, installer et/ou assembler les items sur les étages et ramasser et repartir avec les emballages.**

Anglais

1a - Please confirm per the GoCUID that an electronic lock is required for items 1 and 3? **yes**

1b - Will the shipping location be able to accommodate a 53 foot trailer for the delivery of the goods? If not, what is the maximum truck length the location is able to accommodate? **No, maximum height 12'-6" and max length 45'-0"**

1c - Will the client have personnel on site to offload the products from the truck or will you require the supplier's personnel to offload the products? **The supplier must unload the items from the truck, install and/or assemble the items on the floors, and pick up and leave with the packaging.**

Question 2

Avez-vous une image de ce à quoi ressemble le produit? Je pense qu'il serait plus facile de voir exactement ce que nous devons faire. Un échantillon.



Anglais

Do you have a picture of what the product looks like? Think it would be easier to see what exactly it is we need to do. A sample.

